

Herren Bezirksklasse

TTC Rottweil II : TTFC Dürbheim
Samstag, 19.03.2022, 18:00 Uhr

Lehmann macht den Sack zu

Im verlegten Spiel der Herren Bezirksklasse traf der TTC Rottweil II am Samstag, den 19. März im 9. Saisonspiel auf TTFC Dürbheim. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 31:10 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Wei-Hsuan Yen. Auffällig war, dass der TTC Rottweil II diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:0-Sieg gelang es Yen / Döttling Lücking / Mauch in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Lehmann / Angster die Partie gegen Zepf / Mauch noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Ragg / Mauch zunächst nicht gut aus, so gewannen Traub / Schumpp im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Nach den ersten Spielen standen sich nun die Topspielerin des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Keine Chancen ließ Wei-Hsuan Yen beim 3:0 ihrem Gegner Stefan Mauch. Lange umkämpft war anschließend die Partie zwischen Timo Lehmann und Michael Zepf, ehe sich der Gastspieler mit 11:8, 7:11, 15:17, 11:7, 7:11 durchsetzte. Dann ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Probleme zu Beginn des Spiels musste Denise Döttling zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Sergey Traub überzeugte im Einzel gegen Ekkehard Lücking, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit ein Punkt auf der Habenseite für die Mannschaft verbucht werden konnte. Da gab es nichts zu rütteln. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an der Reihe. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Philipp Schumpp bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Felix Mauch. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Mauch zu Ende ging. Beim 3:0-Erfolg gelang es Michael Angster Sebastian Mauch in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Wei-Hsuan Yen die Partie gegen Michael Zepf noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Beim 3:0 gegen Stefan Mauch fand Timo Lehmann von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den TTC Rottweil II die Halle.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TTC Rottweil II die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 14:4 bei 7 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Für die Mannschaft TTFC Dürbheim geht es stattdessen am 02.04.2022 gegen den TTC Wurmlingen nochmal um Punkte.

Statistik:

TTC Rottweil II

Doppel: Yen / Döttling 1:0, Lehmann / Angster 1:0, Traub / Schumpp 1:0

Einzel: W. Yen 2:0, T. Lehmann 1:1, D. Döttling 1:0, S. Traub 1:0, P. Schumpp 0:1, M. Angster 1:0

TTFC Dürbheim

Doppel: Zepf / Mauch 0:1, Lücking / Mauch 0:1, Ragg / Mauch 0:1

Einzel: M. Zepf 1:1, S. Mauch 0:2, E. Lücking 0:1, M. Ragg 0:1, S. Mauch 0:1, F. Mauch 1:0